



Schülerburg, Mainhausen, Samstag, 9. Juli 2016

Der Abschied naht

Das Schuljahr geht langsam aber sicher zu Ende, und auch dieses Jahr steht wieder ein Abschied an: 21 Kinder der vierten Klassen werden nach den Sommerferien das Abenteuer weiterführende Schule beginnen.

Die gemeinsame Zeit in der Schülerburg wollten wir miteinander abschließen und bei einem Grillfest am Donnerstag, den 07.07.2016 in der Anna-Freud-Schule das erfolgreiche Ende der Grundschulzeit gebührend feiern.



Bevor ab August bestimmt neue Herausforderungen auf die Kids warten, war es an diesem Tag das Team der Betreuung, das die Abgänger ein letztes Mal herausforderte. In einem Minispieltournament wurde sowohl den Kindern als auch dem Schülerburg-Team alles abverlangt. Bei Spielen, wie Becherstapeln, Tischtennis-Zielschießen, Turm bauen, Kerzen ausschießen, Gewicht schätzen und vielem mehr, galt es, Geschicklichkeit, ein ruhiges Händchen und sportlichen Ehrgeiz unter Beweis zu stellen. Bei Redaktionsschluss stand das amtliche Endergebnis noch nicht fest, jedoch zeichnete sich trotz überragender Leistungen der Juniorteilnehmer ein Sieg des Schülerburg-Teams ab.

Zum Essen gab es unter Mitwirkung unserer ferienprobten Grillmeister Würstchen und Steaks im Brötchen. Zum Nachtisch ein ausgesprochen vorzüglich schmeckender Himbeerschmand, der ebenfalls von den Kindern der vierten Klasse zubereitet wurde.

Final möchten wir von der Schülerburg allen Kindern für die bevorstehende Schul- und Lebenszeit alles Gute wünschen. Seid weiterhin so kreativ, lebensfroh, zielstrebig und warmherzig, wie ihr es hier bei uns wart. Bei der Suche nach dem, was euch im Leben erfüllt, wünschen wir euch nur das Beste, und natürlich steht unsere Tür jederzeit für euch offen.

Aktuelles aus der Schülerburg

In diesem Sinne... Auf Wiedersehen!

